



Gott ist in der Welt.
Und wenn es in dir manchmal zugig ist, dreckig und unpassend.
 Wenn dieses Jahr für dich zu viel war,
 kein Ort, an dem man sein will.
 Wenn du zu klein bist für alles oder zu groß oder beides,
 eine frierende Hirtin, ein müdes Tier –

Dann hör du ganz besonders auf den Engel:
Gottes Ehre in der Höhe. Friede auf Erden – und Freude.
 Es hat schon begonnen.
 Die Welt wird neu.
 Und du wirst neu.
 Steh auf.
 Du bist gemeint, Mensch seines Wohlgefollens.
 Für dich ist heute der Heiland geboren.
 Du bist längst schon gefunden, geheiligt, geliebt.
 Amen

*Birgit Mattausch
(veröffentlicht in „Hoffnung wagen“, Weihnachtsgabe der Evangelischen Frauen in Deutschland 2021)*

Gesegnete und frohe Weihnachten und ein friedvolles Jahr 2026 wünscht
das Team von Evas Arche.